

*Miguel Díaz-Canel appelle à la  
promotion des jeunes à des postes  
de responsabilité*

---



La Havane, 7 déc. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a appelé cette fin de semaine à la promotion des jeunes à des postes de responsabilité, lors d'une intervention, en sa qualité de premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, dans l'assemblée de bilan de cette organisation politique dans la municipalité havanaise d'El Cerro.

«L'important c'est d'écouter les jeunes, d'écouter ce qu'ils expliquent. Ils ont une autre vision, une autre préparation. Ils peuvent contribuer. Ils viennent avec une grande envie de faire, ils cassent des schémas que nous suivons depuis des années et qui ne nous laissent pas voir les obstacles que nous avons. Si nous travaillons bien avec les jeunes et leur donnons cette opportunité, ce niveau de participation et de

responsabilité, les choses avancent et s'améliorent».

Dans chacune des interventions, l'esprit de critique et d'engagement a prévalu. Les participants ont cité en exemple deux entreprises de cette municipalité: ENCOMIL, une entreprise de l'industrie légère et EMBER, chargée de la production de boissons gazeuses. Ces deux entreprises ont remplacé des importations: une question très importante dans notre pays en raison des restrictions du blocus nord-américain.

Faisant référence au contexte économique auquel le pays est confronté, le dirigeant cubain a commenté qu'avant d'augmenter les prix, «une mesure qui affecte la population», il est nécessaire de réfléchir intelligemment à la manière d'accroître l'efficacité, en changeant tout ce qui doit l'être sans revenir sur les principes.

«Le concept même de Révolution de Fidel nous indique jusqu'où les changements peuvent aller. Il s'agit de changer tout ce qui doit l'être sans transiger sur les principes. Ici, il ne peut y avoir de dogmes, d'obstacles, d'autolimitations. Ce qui ne peut être fait ici, c'est de transiger sur les principes du socialisme, de la Révolution. Tout ce que nous devons transformer doit être fait avec audace, sur la base de raisonnements, de perspectives, c'est pourquoi il est important que la réflexion des jeunes nous encourage. C'est ainsi que nous parviendrons à des entreprises publiques plus efficaces, afin qu'elles puissent jouer le rôle d'acteur économique fondamental dans les conditions du socialisme».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279063-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-promotion-des-jeunes-a-des-postes-de-responsabilite>



**Radio Habana Cuba**